

Rhythmische Massage Therapie



«Ja zur Komplementär Medizin» mit grossem Mehr angenommen.
Darin enthalten ist auch eine Verpflichtung des Bundes, Ausbildungen in der Komplementär Therapie einzurichten.

Im August 2015 wurde der Ausbildungslehrgang Komplementär Therapeut:in mit eidgenössischem Diplom vom Bundesamt anerkannt. Die Rhythmische Massage Therapie gehört zu den anerkannten Komplementärtherapien in der Schweiz mit einer entsprechend akkreditierten Ausbildung. Mit Ihrer Unterstützung leisten Sie einen Beitrag, dass die Rhythmische Massage Therapie auch zukünftig eine anerkannte Methode der Komplementärtherapie bleibt.

Der Projektfonds dient den Aufwendungen, die der Verband Rhythmische Massage Schweiz und die Genossenschaft Studiengang Rhythmische Massage Therapie (RMT) nicht alleine stemmen. Das sind

- die Öffentlichkeitsarbeit (Inserate, Flyers, Veranstaltungen)
- die Unterstützung von Studierenden in Form von Darlehen
- die Veröffentlichung von Forschungsberichten und wichtigen Fachartikeln
- das Verfassen eines neuen Lehrbuchs
- die Forschung zur Wirksamkeit der Rhythmischen Massage Therapie, insbesondere mittels Einzelfallbeschreibung

Wir danken herzlich für Ihre Unterstützung!

Vorstand Verband Rhythmische Massage Schweiz – VRMS www.rhythmische-massage.ch Geschäftsleitung Genossenschaft Studiengang RMT

Projektfonds
Rhythmische Massage Therapie
EXT. Fonds
Freie Gemeinschaftsbank, 4053 Basel
CH26 0839 2000 0282 2031 5



Für die geleisteten Spenden erhalten Sie von der Stiftung der Freien Gemeinschaftsbank in Basel eine Spendenbescheinigung als Beleg zur Steuererklärung.

